



El Festival EstacionArte se llevará a cabo en la Alcaldía Benito Juárez, del 20 de agosto al 11 de octubre de forma gratuita, para poder disfrutar de las cuatro modalidades artísticas desde la comodidad de un auto, en la Plaza de la Soberanía.

Con las precauciones de la nueva normalidad, se apreciará la música, la danza, el teatro y el cine. Se presenta de manera diferente para salvaguardar la seguridad y la salud de todos los participantes.

Héctor Infanzón Cuarteto, es mayormente conocido por ser el grupo musical de jazz más sólido de todo América Latina, ha pisado los escenarios más importantes del país y el mundo. Su asistencia para el EstacionArte ha sido bastante relevante, pues con él se ha inaugurado el festival recreativo.

Los requisitos para asistir a este evento, si se va en transporte particular, son el modelo, la placa y el color del automóvil; el nombre del responsable y la cantidad de personas que estarán en el evento. Si será en un transporte de mayor tamaño, es necesario que lleguen entre las

19:30 y 20:00 hrs.

Este festival tiene también como objetivo reactivar la economía de la Alcaldía; ya que ésta se encuentra en semáforo naranja, ayuda a que las actividades se vayan acomodando poco a poco, con las medidas necesarias; pero también ofrece los derechos culturales de los habitantes.

La programación se hizo mediante una convocatoria y un comité especializado en artes escénicas, de los cuales se seleccionaron 24 , y ellos tendrán que acatar los protocolos sanitarios, por lo cual en el escenario se podrán presentar máximo 10 personas, guardando la sana distancia.